
 

 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag. Günter Riegler 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 20. September 2018 

von 

GRin Mag.a Andrea Pavlovec-Meixner 

 

Betreff: Caféhauspläne im Forum Stadtpark 

 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, 

 

das Grazer Forum Stadtpark wurde 1959 gegründet und hat sich seither international als Zentrum zur 

Produktion, Präsentation und Weiterentwicklung von Kunst und Kultur etabliert. Pro Jahr finden dort 

etwa 190 Veranstaltungen statt – der Großteil davon bei freiem Eintritt. Seit einigen Jahren engagiert 

sich das Forum Stadtpark unter dem Titel „Rathaus der Herzen“ auch für ein friedliches 

Zusammenleben in unserer Stadt. 

 

Die Pläne Ihres Kollegen, Vizebürgermeister Mario Eustacchio, in den Räumlichkeiten des Forum 

Stadtpark ein kommerziell betriebenes Caféhaus etablieren zu wollen, haben in der Kunst- und 

Kulturszene über die Grenzen von Graz hinaus für heftige Debatten gesorgt. Zahlreiche renommierte 

Kulturinitiativen und Kulturschaffende haben diesen Plänen eine Absage erteilt. In der medialen 

Berichterstattung entstand jedoch das Bild, dass Sie als Kulturstadtrat diesen Plänen nicht ablehnend 

gegenüberstehen würden. Dem Vernehmen nach gab es in den letzten Wochen jedoch Gespräche und 

Austausch zwischen Kulturschaffenden und Stadtpolitik.  

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Stadtrat, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende 

Frage: 

Sind aus Ihrer Sicht als Kulturstadtrat die Pläne, in den Räumlichkeiten des Forum 

Stadtparks ein kommerziell betriebenes Caféhaus  zu etablieren, inzwischen obsolet? 


